

わんだふる

2024年 2月2日 No.41

学習のまとめに入ります

早いもので、今年度もあと2か月弱。2月に入り、子どもたち、そして担任一同は一層「2年生進級」に向けた意識を高めているところです。

国語は、1年生で習う漢字の学習もゴールが見えてきました。今後は復習をしていきます。

算数は、まもなく1年生の学習内容が終了します。その後は、これまで学習してきた内容の復習を行いながら、確実な習熟を図っていきます。毎日の宿題や音読カードへの取り組みの見守り、ありがとうございます。毎日決まった時間に丁寧に取り組む習慣がとても大切です。今後ご協力、よろしくお願いいたします。

毎日タブレットを持ち帰ります

8日(木)から毎日、児童用端末を持ち帰ります。日常的に学校でも十分に指導しておりますが、ご家庭におかれましても、お子さんの安全で正しい使い方についてご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

平時持ち帰りに伴い、子どもたちの負担軽減のため「児童の学習用具の持ち帰り」について変更がありますので、ご確認ください。

持ち帰るもの

○端末(タブレット) ○筆記用具 ○国語、算数の教科書・ノート

※上記以外のものは、基本的に学校に置いて帰ります。

宿題について

8日(木)から、宿題の形が変わります。

国語につきましてはこれまで通りプリントで、漢字の学習に取り組みます。

算数につきましては端末(タブレット)で、ミライシードのドリルパークに取り組みます。その後、プリントの方に取り組んだことを記入していく形が変わります。ご承知おきください。

忘れ物に注意

少しずつ忘れ物が増えていきます。教科書やノート、筆箱の中身(けずった鉛筆・赤鉛筆・消しゴム・定規)を忘れ、スムーズに授業に参加できていない場合があります。また、ハンカチ・ティッシュ、箸・ランチマットなど毎日の持ち物についても、忘れ物がないよう声かけをしているところです。

毎日の準備は“自分で”できるようになるとよいですね。まだ一人だけでは難しい場合もあるかと思いますので、おうちの方によるチェックもよろしくお願いいたします。

9日(金)は、特5日課(お弁当日)です

9日(金)は「千教振三次研究協議会」のため、特別日課の5時間授業になります。そのため、**お弁当**の日になります。下校時刻は **13:35** となっています。